



**園開放の紹介**  
**日の出保育園**  
**ポプラの会**  
**12月22日(火)**



# にこにこ



発行 子育て支援課 子育て支援係 TEL43-6111(内線1264) R2.12.28

**子育て通信「にこにこ」は、胎内市ホームページからもご覧いただけます！**

こんにちは！日の出保育園「ポプラの会」です。  
 今年最後の会にかわいいお友だちがたくさん遊びにきてくれ、とても嬉しかったです。  
 今回は、おままごとやおもちゃなどで好きな遊びを楽しんだ後、お家の方と一緒に製作をしました。紙皿に目や口をペタペタ貼り、サンタクロースの顔に仕上げると、「できたよ！」と、さっそくお家の方に見せてはニッコリ。とても嬉しそうでした。  
 また、キラキラと光るクリスマスツリーを見たり、「シャンシャン」「シャンシャン」と鈴を鳴らすと音に合わせて体を揺らしたりしながら、クリスマスの雰囲気を楽しんでいました。その姿がとてもかわいらしかったです。



最後は、2歳児クラスのお友だちと一緒に、簡単な手品を見ました。お子さんたちがよく知っているキャラクターの「ニモ」や「サンタクロース」が出てくると、思わずニコニコ。とても楽しそうでした。  
 次回の「ポプラの会」は、1月20日(水)です。お友だちと一緒に正月遊びを楽しみますので、ぜひ、遊びにいらしてください。お待ちしております！



## 中条すこやかこども園 子育て支援センター

### こあらかラブ



こあらかラブでは、16日(水)にクリスマスリース作りをしました。  
 使ってみたい材料を親子で選び、シールをペタペタと好きなところに貼ったり、お花紙を手で丸めてつけたり、トナカイの顔を描いたりしながら、世界に一つしかない素敵なクリスマスリースを作りました。  
 「シールはどこに貼る?」「お花紙を、クシャクシャしてみる?」「裏に絵を描いてももいいよ。」というお家の方の声がけに、お子さんも嬉しそうに答えながら、一緒に楽しんで作っていました。

\*お花紙とは…薄くて柔らかい素材です。その名前の通り、紙の花をつくる時に用いられます。

## 年末年始の急病に備えて...



年末年始は、ほとんどの医療機関が休診となります。  
 お子さんの急な発熱やけがに備えて、事前にかかりつけの医療機関の他、近くの救急病院の診療時間や休診日等について確認をしておきましょう。  
 また、感染症予防として子どもにおける特別な対策はありませんが、大人と同様に「三密を避ける」「こまめな手洗い」「手指消毒」を心がけましょう。  
 小さなお子さんは、大人と比べて抵抗力も弱く、急激に体調が変化することがあります。いつもと様子が違うと感じたときは、早めに医療機関に連絡し受診しましょう。



来年は1月5日(火)から開所いたします。  
 玄関での検温、手指消毒など、感染予防をしっかりと行いながら、これからも、たくさんのお友だちと楽しんでいきたいと思っております。  
 お気軽に遊びにきてください。お待ちしております！

